

Liga mundial de homosexuales y lesbianas participó en seminario en la U. de Santiago

● Casa de Estudios arrendó el Centro de Eventos en \$90 mil

El siempre controvertido tema de las minorías sexuales, que en lenguaje común y silvestre significa lesbianas y homosexuales, fue analizado esta mañana en un foro en la Universidad de Santiago con la participación de entidades académicas, profesionales y dirigentes políticos y sociales. El seminario se denominó «Por el derecho a la diferencia», donde, por supuesto estaban presentes, delegaciones "gays" locales e internacionales, reconocibles a primera vista.

En Chile no es frecuente que un recinto universitario sirva de escenario para estos debates, pero la porfiada necesidad del "autofinanciamiento" permitió que el Centro de Eventos Internacionales de la Universidad de Santiago arrendara sus instalaciones en uifes... por un valor aproximado de \$90 mil.

Mientras este avento se desarrollaba, a menos de 100 metros, y a la mis-

ma hora, el ministro de Educación (s) Julio Valladares, intervenía en otro salón como principal expositor en las jornadas «Municipio y Empresa».

En el centro de eventos tuvieron activa participación miembros del MOVILH chileno (Movimiento de Liberación Homosexual) e invitados especiales del CHA (Comunidad Homosexual de Argentina); GAY DC (gay por los derechos civiles) y del ILGA (International Lesbian and Gay Association). Es decir, algo así como las "Naciones Unidas" de esta minoría.

Estudios oficiales calculan que en Chile entre un 7% a un 8% de la población presenta desviaciones sexuales.

El evento fue organizado por el CES (Centro de Estudios de la Sexualidad), organización no gubernamental que dirige el sociólogo Gonzalo Fernández. Hubo nombres ilustres entre los exponentes, tales como los psicólogos Alfonso Luco, Pilar Walker y médicos sexólogos como Huberto Berg y Roberto Rosenzvaig. Intervinieron también el teólogo católico holandés Jan Hopman y el teólogo pre-



De izquierda a derecha, Rolando Jiménez, de MOVILH; el presidente juvenil del PPD, Joaquín Aedo, y Gonzalo Fernández, del CES.

biteriano David Maxwell, el sociólogo y criminalista Andrés Domínguez y el dirigente político Antonio Leal.

El director del CES, Gonzalo Fernández, explicó que el tema de la sexualidad continúa siendo visto con suspicacias en la sociedad chilena y mucho más aún cuando se trata del homosexualismo. Dijo que pretender ignorar la existencia de estas minorías es un problema cultural.

Por el MOVILH intervino el diri-

gente Rolando Jiménez, quien dijo que los homosexuales buscan "una igualdad de derechos y el término de la discriminación".

Participó también el presidente de la juventud del PPD, Joaquín Aedo — candidato a diputado por Las Condes, "el otro Joaquín", como dice su propaganda— quien como psicólogo y terapeuta familiar señaló que la homosexualidad es una forma distinta de asumir la sexualidad.